

Les FARC-AP maintiennent leur cessez-le-feu malgré les attaques de l'armée colombienne



La Havane, 21 août (RHC-PL)- Des membres des Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple (FARC-AP) ont annoncé que ce groupe de guérilla continuera d'observer le cessez-le-feu unilatéral malgré la poursuite des attaques des troupes gouvernementales.

Dans une lettre ouverte adressée à plusieurs organisations sociales colombiennes, Carlos Antonio Lozada, le représentant de la guérilla aux conversations de paix de La Havane, a confirmé la trêve unilatérale et il a demandé au gouvernement de Bogotá de rejoindre le cessez-le-feu pour parvenir à un accord de paix définitif et mettre fin aux hostilités.

Carlos Antonio Lozada a également dressé un bilan des attaques armées des forces gouvernementales suite à l'ordre donné par le président colombien Juan Manuel Santos d'interrompre l'offensive. Il a estimé qu'il existe du côté du gouvernement un manque de volonté politique pour mettre fin à la guerre.



Radio Habana Cuba